

## El "determinante" motivo por el que Va por México rechazaría las propuestas de consejeros del INE



La renovación de tres consejeros y del Presidente del **Instituto Nacional Electoral (INE**) ha puesto en alerta a la bancada del Partido Acción Nacional (**PAN**), especialmente con <u>el dominio de perfiles pro-AMLO</u> en el **Comité Técnico Evaluador (CTE)**.

Ante ello, la bancada dirigida por **Marko Cortés** — a través de un comunicado — hizo un llamado a dicho grupo a garantizar "altas de miras, profesionalismo, transparencia e imparcialidad" durante las etapas que consta la renovación de los cuatro cargos del órgano electoral. Esto, aunado a la exigencia de "seleccionar a los mejores perfiles" evitando aspirantes partidistas del Presidente de la República o afines a Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**).

No obstante, pese a los diferendos entre los bloques de la 4T y Va por México, el blanquiazul advirtió que **la ciudadanía sería la única parte que resultaría afectada** ante una discrepancia entre bandos y eventual bloqueo de la oposición durante la selección en la Cámara de Diputados.

Será el CTE el responsable de enviar a la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) la lista definitiva de aspirantes para su evaluación y posterior entrevista con los legisladores. Luego, el 26 de marzo integrarán cuatro listas con los nombres mejor calificados, los cuales se propondrán en la votación del Pleno.